"BLINDAR NUESTRA VIDA"

Blindar: significa " Proteger exteriormente con diversos materiales, especialmente con planchas metálicas, una cosa o un lugar contra los efectos de las balas, el fuego, es estar cubierto, protegido y asegurado.

Blindaje del Diccionario Español:

- 1) Acción y efecto de blindar.
- 2) Conjunto de materiales que se utilizan para blindar.
- 3) Conjunto de planchas que sirven para blindar
- 4) Cobertizo o defensa que se hace con blindas u otro material, para resguardarse de los tiros por elevación de la artillería.

BLINDADOS NO CON EJÉRCITO NI FUERZA HUMANA

<u>Zacarías 4:6</u> "No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová de los ejércitos".

<u>Isaías 30:1</u> "¡Ay de los hijos que se apartan, dice Jehová, para tomar consejo, y no de mí; para cobijarse con " cubierta ", y no de mi espíritu, añadiendo pecado a pecado!"

- 1) Dios nos hizo precisamente blindados primeramente viviendo bajo el amparo de su preciosa mano que nos cuida. La preciosa sangre de Cristo nos cubre.
- <u>1 Pedro 1: 18,19</u> "sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o plata, sino con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha y sin contaminación"

Dios liberó a su pueblo de la esclavitud, sufrimiento y riesgo de muerte en Egipto por medio de la sangre de un cordero. La sangre fue la señal que les cubría. Así dice la Biblia <u>Éxodo 12: 13,14</u> "Y la sangre os será por señal en las casas donde vosotros estéis; y veré la sangre y pasaré de vosotros, y no habrá mortandad".

Romanos 5:8-9 "Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira".

Si esto es así, icuánto más la sangre de Cristo, quien por medio del Espíritu eterno se ofreció sin mancha a Dios, purificará nuestra conciencia de las obras que conducen a la muerte, a fin de que sirvamos al Dios viviente! (Hebreos 9:14) La sangre de Jesús nos libera de nuestros pecados.

Y de parte de Jesucristo, el testigo fiel, el primogénito de la resurrección, el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos ama y que por su sangre nos ha librado de nuestros pecados, al que ha hecho de nosotros un reino, de sacerdotes al servicio de Dios su Padre, ja él sea la gloria y el poder por los siglos de los siglos! Amén (Apocalipsis 1:5-6)

Cuando entregamos la vida a Jesús, decimos: "Señor, admito que soy pecador, me arrepiento de todo lo malo que hice; rescátame, sálvame, te entrego mi vida". Y de inmediato, la Sangre de Jesús derramada en la Cruz del Calvario lava y limpia nuestra vida.

Debemos tener fe en la sangre de Jesús, y que a través de la confesión, nuestros pecados son perdonados. Romanos 3: 24,25 "siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús". Al cual Dios ha puesto en propiciación por la fe en su sangre, para manifestación de su justicia, atento a haber pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados. Dios es quien "blinda "nuestra vida, EL SEÑOR Y PADRE NUESTRO A PROPORCIONADO LA CUBIERTA QUE NOS PROTEGE. Salmo 91:1 "El que habita al abrigo del Altísimo morará a la sombra del Omnipotente". Isaías 49:2 "Ha hecho mi boca como espada afilada, en la sombra de su mano me ha escondido; me ha hecho también como saeta escogida, en su aljaba me ha escondido". Isaías 51:16 "y he puesto mis palabras en tu boca, y con la sombra de mi mano te he cubierto al establecer los cielos, poner los cimientos de la tierra y decir a Sion: "Tú eres mi pueblo."

<u>Salmos 36:7</u> "¡Cuán preciosa es, oh Dios, tu misericordia! Por eso los hijos de los hombres se refugian a la sombra de tus alas".

<u>Marcos 9:7</u> "Entonces se formó una nube, cubriéndolos, y una voz salió de la nube: Este es mi Hijo amado; a El oíd".

1 Juan 5:18 "...Jesús nos guarda y el maligno no nos toca".

También El Señor manda su ángel:

<u>Salmo 34: 7</u> El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, y los defiende". Estamos "blindados", cubiertos protegidos y seguros siempre manteniendo nuestra relación de fe, sujeción y obediencia hacia Dios.

"DIOS BLINDA NUESTRA VIDA POR MEDIO DE LA FAMILIA.

2) Además la familia es una contención de blindaje seguro. <u>Efesios 5:21-33</u> Someteos unos a otros en el temor de Dios. Las casadas estén sujetas a sus propios maridos, como al Señor; 5:23 porque el marido es cabeza de la mujer, así como Cristo es cabeza de la iglesia, la cual es su cuerpo, y él es su Salvador. Así que, como la iglesia está sujeta a Cristo, así también las casadas lo estén a sus maridos en todo. Maridos, amad a

vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra, a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha. Así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus mismos cuerpos. El que ama a su mujer, a sí mismo se ama. Porque nadie aborreció jamás a su propia carne, sino que la sustenta y la cuida, como también Cristo a la iglesia, porque somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos. Por esto dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne. Grande es este misterio; mas yo digo esto respecto de Cristo y de la iglesia. Por lo demás, cada uno de vosotros ame también a su mujer como a sí mismo; y la mujer respete a su marido".

3) DEBEMOS RECONOCER AUTORIDAD MINISTERIAL:

Esto se llama gobierno teológico, significa que Dios gobierna a través de los ministerios que él mismo ha constituido.

Por ejemplo, cada pastor debe tener la ayuda de un pastor por encima de él a quien dar razón y responder sobre todo lo que es la vida y el ministerio. Esto no es general, esto es específico y personal. Tampoco podemos aceptar que alguien diga "yo estoy sujeto a un pastor que me ministra a través de las redes sociales y desde otro país", lo cual es muy artificial

Unidos en el Cuerpo de Cristo como Iglesia somos " blindados, protegidos y estamos seguros. Debemos estar sujetos a nuestros pastores <u>Efesios 4:11-16</u> Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificando de en amor". Esto sí que es tener la vida " blindada".

<u>2 Crónicas 20:20</u> "...Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; creed a sus profetas, y seréis prosperados". Hay un "orden", primero creerle a Dios pero también a nuestros pastores.

<u>Hebreos 13:7 y 13</u> "Acordaos de vuestros pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe. Obedeced

a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no es provechoso".

<u>Gálatas 6:6 y 10</u> "El que es enseñado en la palabra, haga partícipe de toda cosa buena al que lo instruye. Así que, según tengamos oportunidad, hagamos bien a todos, y mayormente a los de la familia de la fe".

<u>1 Timoteo 5:17</u> "Los ancianos (pastores) que gobiernan bien, sean tenidos por dignos de doble honor, mayormente los que trabajan en predicar y enseñar".

En la práctica de estas enseñanzas tenemos la explicación para saber cómo asegurar nuestra vida y ministerio.

La Biblia dice **Eclesiastes 4:9-12 "Mejores son dos que uno; porque tienen mejor paga de su trabajo.**

4:10 Porque si cayeren, el uno levantará a su compañero; pero jay del solo! que cuando cayere, no habrá segundo que lo levante. También si dos durmieren juntos, se calentarán mutuamente; más ¿cómo se calentará uno solo? Y si alguno prevaleciere contra uno, dos le resistirán; y cordón de tres dobleces no se rompe pronto".

En este tiempo de riesgo, inseguridad, desconcierto y peligro, viviendo en circunstancias difíciles muy extrañas que nos resultan imposibles de manejar nosotros. Necesitamos asegurarnos, prepararnos y asegurarnos para estar firmes **Efesios 6: 10-18** Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos". Cada uno en el lugar donde Dios nos ha puesto seamos fieles al Señor. Por cuanto somos Iglesia de Cristo estamos seguros en las manos del Señor. Cristo edifica su Iglesia Mateo 16:18 "...edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella". Juan 10: 27-30 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. Yo y el Padre uno somos".

Busquemos "Blindar nuestra vida"	
SOLDADO BLINDADO EN CRISTO.	
Pastor: Carlos Cabrera.	
	_
	5